



Ejército se perfecciona ante nuevos desafíos: Sedena

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

ANTE EL COMANDANTE supremo de las Fuerzas Armadas, Andrés Manuel López Obrador, el general Celestino Ávila Astudillo refrendó el compromiso del Ejército para perfeccionar sus procedimientos que permitan colocarlo a la altura de los nuevos desafíos en el país.

Durante su participación en la conmemoración del Día del Ejército Mexicano en el 111 aniversario, el comandante de la institución castrense agradeció a López Obrador su confianza para realizar proyectos que tienen como objetivo el beneficio de los ciudadanos.

“Le reiteramos el compromiso de seguir perfeccionando procedimientos del sistema para ser cada vez más eficientes, de manera especial externamos este agradecimiento al general Luis Crescencio Sandoval y nos mantendremos a la altura de los desafíos”, aseguró.

Luego de los honores a la bandera, refirió que a 111 años de la conformación del Ejército ahora es más profesional e incluyente que cumple con sus misiones sustantivas y otras orientadas al progreso nacional.

“Una institución que evoluciona de manera constante a la par de los avances del entorno nacional y global se trata de un Ejército con características propias que busca autosuficiencia y no depender de otros entes para su funcionamiento, por



LE REITERAMOS el compromiso de seguir perfeccionando procedimientos del sistema para ser cada vez más eficientes, y nos mantendremos a la altura de los desafíos

Celestino Ávila Astudillo
Comandante del Ejército Mexicano



ello, contamos con nuestra fábrica de vestuario y equipo, con una vasta infraestructura hospitalaria y un sistema educativo militar altamente profesional y competitivo. Contamos también con un eficiente Plan DN-III-E de auxilio a la población civil que ha sido modelo para otros organismos nacionales e internacionales”, señaló.

Sin embargo, dijo que a pesar de los logros alcanzados, lamentablemente ha habido ocasiones en las que, cumpliéndole a México, valientes soldados han dado el máximo sacrificio.

Reconoció que están conscientes de los riesgos que muchas veces se presentan en algunas misiones o tareas que llevan a cabo, sin embargo, lo hacen convencidos de que forman parte de la institución creada para garantizar la seguridad interior y defender la soberanía nacional.